
 

Апрель знаменателен праздниками. Благовещение Пресвятой Бого-

родицы – первый из них. Добрый, полный надежд, этот день собрал на 

Литургию много прихожан. Настоятель храма отец Александр в завер-

шении службы  в радостью отметил, что около ста человек причасти-

лись Святых Христовых тайн. В этот день в храме прошла встреча-бе-

седа «Сила молитвы ради нашей Победы» с участником СВО,  клири-

ком нашего храма отцом Вадимом. Цель встречи- показать мирянам,  

 
что без молитвы – нет победы. Среди присутствующих- о. Александр и 

настоятель храма Петра и Павла с. Тыловыл-Пельга о. Владимир. После  

общей молитвы о. Вадим рассказал о буднях священника в зоне СВО: 

пастырское попечение, духовная поддержка, совместная молитва с 

военнослужащими, которые с  радостью общаются с батюшкой, -  это  

поднимает дух бойцов. Отец Вадим напомнил о  пророчестве старца 

Зосимы, жившего в Успенской Николо-Васильевской обители под 

Волновахой: «Вся наша жизнь должна стать непрестанной школой по-

каяния.  Покаянный вопль должен идти из сердца постоянно, нужно  

исправляться и желать исправления. Тогда и на исповеди мы будем ка-

яться правильно, а не бегло. Смиренным только Господь дает благодать! 

Вот чем мы должны в такие трудные времена быть заняты». На встрече 

звучали песни и стихи в исполнении детей и взрослых. Одно из 

стихотворений вы видите в колонке справа. В завершении мероприятия 

организаторы поблагодарили отца Вадима за его подвиг на фронте и 

встречу, такую нужную и такую полезную, вручили подарок от всех 

прихожан храма. Закончилась встреча общей молитвой.                        

Сейчас о. Вадим вновь с воинами. Господи, спаси и сохрани! 

Да будет Пасхальный звон и в Волипельге. 23 апреля о. Вадим благо-

словил первый пробный трезвон новых колоколов в храме святых 

бессребренников Космы и Дамиана села Волипельга. 

 
воскресенье,  до молебна и освящения верб отец Александр освятил 
установленные колокола.   

Строки, рожденные в сердце 

 Батюшке-воину посвящается 

 

 

 
 

И  Крест, что смиренно несёте с 

собой. 

Целители душ и телесных ранений, 

В уста вам влагает священный 

глагол 

Господь, в память русских великих 

сражений, 

Он воинов наших за Родину  вёл. 

Тяжёл тот глагол, ибо 

кровью  омытый. 

Не всякий решится поднять его вес. 

Но скажет, фелонью потертой 

покрытый 

Священник в окопе, подъемля 

свой    Крест. 

Великий поклон землякам- иереям, 

Что службу несут, не щадя  живота. 

Господь воздаёт нам по правде и 

вере, 

И истина эта жива и проста. 

Мы  Вам благодарны за 

силу  молитвы- 

Ведь с помощью Вышняго был 

невредим 

Солдат среди тьмы громыхающей 

битвы. 

Мы тоже молились, наш отче 

Вадим. Дай, Господи, здравия, 

мужества, силы! 

Мы верим, что с правдою 

непобедим 

Народ наш и доблестный воин 

России. 

И в общем строю наш священник 

Вадим!                             
Абашева В.Н., прихожанка храма 

Святителя Николая Чудотворца 

Военный хирург 

и военный 

священник, 

Идёте  вы в 

ногу опасной 

тропой. Оружие 

- скальпель, 

походный 

подсвечник 

Как рассказал на своей странице ВК 

звонарь Алексей Бердников, колоко-

ла были привезены ещё осенью, но 

каркас звонницы сварили недавно, к 

Пасхе. Алексей и его помощники (где 

вы, молодые мужчины? Труд нелег-

кий!)  водрузили и подсоединили ко-

локола.   А 28 апреля, в Вербное 



  
                                              

 

Традиция нашего храма считать  апрель временем наведения чистоты 

и порядка. Неравнодушные прихожане собрались на  предпасхальный 

субботник, а вечером к ним присоединились волонтеры. Вооружившись 

необходимым инвентарем и позитивным настроем, они расчистили от 

мусора территорию возле храма.  
 

Ждем  помощников для  украшения храма к Пасхе и высадке цветочной 

рассады на территории. Присоединяйтесь к нам, наши кураторы на 

связи в Вайбере в чате "Волонтеры храма". 

 

 

 

Пасха неизбежна. А это значит, что 

каждому предстоит пройти свою 

голгофу, вынести поцелуй своего 

иуды, выпить до последней капли 

всё то, что доверил мне пережить 

мой Создатель. Но всё непременно 

закончится Пасхой Воскресения и 

торжества жизни и правды. 

Положено мне страдать и пройти 

сквозь смерть – пройду, потому 

что Сам Господь освятил для меня 

этот путь. Поэтому сказать «Хрис-

тос Воскресе» то же, что сказать 

«всё будет хорошо». 

Верить в Пасху – доверять Богу. 

Верить в Пасху – быть готовым 

пройти путём Христа. 

Верить в Пасху – знать, что, в конце 

концов, всё будет обязательно 

хорошо!   Верить в Пасху – не 

бояться страданий, смотреть на них 

весело, твёрдо зная, что жизнь стоит 

того, чтобы быть прожитой! 
              Архимандрит Савва (Мажуко)                     

https://vk.com/club123199305 
Страстная Неделя является еще 

более строгой по отношению к еде. 

Но она  является уже Пасхой. Толь-

ко Пасха Страстей. Пасха Страда-

ний. Мы должны будем посвятить 

много времени и сил духовных 

именно тому желанию понять, что 

же это было тогда. На Голгофе. И до 

Голгофы. И после Голгофы. Мы 

должны будем окунуться в такую 

тьму Господних Страданий. И потом 

вынырнуть вместе с Ним в 

Пасхальную Ночь и закричать на 

весь мир. Христос Воскресе! 

Воистину Воскресе! Наступают 

очень важные дни, цена которых 

превышает цену всех дней года. 
                   Протоиерей Андрей Ткачев 

 

Звонарь Елена Бердникова обу-

чала желающих искусству звона, 

и в этот день прихожане раз-

вивали  умения на новых коло-

колах. Пусть звонница ещё не 

закончена, мелодичный звон уже 

плывет над селом после молчания 

с 1936 года. Тутаевские колокола, 

звучите над Волипельгой! 

Вход Господень в Иерусалим со-

брал прихожан на Литургию. Мо-

литва,  освящение верб – все это – 

подготовка к Страстной Седмице, 

когда вспоминаются  страдания 

Христовы, Его муки на Кресте за 

искупление  грехов человеческих. 

Впереди- Светлое Воскресение! 

Около нашего храма для поклонения установ-

лен отреставрированный крест с могилы мату-

шки Анисьи, жившей в XVII в. в трех верстах от 

ныне Седмиезерной Богородичной пустыни, что 

под Казанью. Она имела дар от Бога и исцеляла 

людей от болезней, молилась за каждого. И 

после смерти матушка Анисья продолжает 

помогать людям, даря исцеление и утешение  в 

том числе и бездетным парам. 
 

Поздравляем с днем рождения А. Б. Коротаеву и О. М. Виха-

реву, а А.Л. Бармину – с красивым юбилеем! Желаем вам, до-

рогие труженицы нашего храма, счастья, душевного тепла и 

благополучия! Пусть Господь дарует вам сил на благие дела ваши, 

здравия душевного и телесного на многие и благая лета! 



 


